

Nouvelle parution aux Éditions Panthéon-Assas *Les Métamorphoses du droit civil*

Les Métamorphoses du droit civil, *ouvrage collectif dirigé par les professeurs Laurent Leveneur et Antoine Touzain ainsi que Claire-Marie Pégliion-Zika, maître de conférences, paraît ce mardi 27 février.*

Un colloque célébrant les vingt ans du Laboratoire de droit civil

À l'occasion des vingt ans du Laboratoire de droit civil de l'université Paris-Panthéon-Assas, un colloque anniversaire a réuni une vingtaine de spécialistes en droit privé afin de mener une réflexion sur les évolutions contemporaines du droit civil. Cet ouvrage, dirigé par le directeur et la directrice adjointe du laboratoire, Laurent Leveneur et Claire-Marie Pégliion-Zika, et Antoine Touzain, rassemble leurs interventions.

Une analyse des mutations récentes du droit civil

Les diverses contributions reviennent sur les réformes qui ont marqué le XXI^e siècle et ont eu des répercussions à la fois dans le contenu des matières du droit civil telles que le droit des personnes et de la famille, mais aussi dans celui d'autres branches du droit comme le droit civil international et le droit des affaires. La question des transformations des méthodes, législatives et jurisprudentielles, a également été abordée en profondeur à cette occasion.

Le devenir du droit civil observé à la lumière de nouveaux enjeux

En portant leur regard vers l'avenir, les spécialistes réunis questionnent l'émergence et le développement de nouveaux enjeux pour le droit civil comme l'intelligence artificielle, le numérique et les crises environnementales et sanitaires. Le présent ouvrage tente ainsi de saisir tous les aspects du droit civil et s'inscrit dans la continuité du champ de recherche du laboratoire.

*“Tout change, tout passe en ce bas monde,
et le droit civil pas plus que le reste ne peut prétendre à l'immutabilité.”*

Contact et informations

Service de presse : presse@u-paris2.fr
Éditions Panthéon-Assas : epa@u-paris2.fr
Acheter l'ouvrage : cliquez [ici](#)

À PROPOS DES ÉDITIONS PANTHÉON-ASSAS



Depuis leur création en 1998, les Éditions Panthéon-Assas mettent en lumière les travaux des enseignants, chercheurs et docteurs de l'université. La maison d'édition publie des ouvrages sur des thèmes d'actualité et se fait le reflet du dynamisme de la recherche. Des actes de colloques, des essais et des thèses produits par l'université paraissent dans le spectre de ses disciplines phares, de même que des auteurs classiques devenus, avec le temps, introuvables, sont réédités.